

## 西淀川

Nishiyodogawa

## 水難救助訓練

7月17日から7月27日の間、淀商業高等学校、西淀川高等学校のプールで水難救助訓練を実施した。河川での溺水者を救出する想定で訓練を行い、1分1秒を争う水難救助現場における救助隊と消防隊との連携の重要性も再確認できた。

管内は河川が多くあるため、水難事故の発生率も高く、訓練参加者の顔は真剣そのものです。

この訓練を通じて得た技術や知識を今後の現場活動に活かしていきます。(谷口)



## 淀川

Yodogawa

## ボート操船訓練！

管内の船着場において水難救助能力の向上を目的とした訓練を行った。「淀川」「神崎川」などの大きな河川に挟まれた当署では、夏季に増加傾向にある水難事故の発生を危惧し、救命浮環やはしご等を使用した救出訓練だけでなく、河川でのボート操船訓練も併せて実施した。

署員一同これからも市民が安心して暮らせる「災害に強いまち」を目指し、日々訓練に励みます。(後藤)



## 天王寺

Tennoji

## 日勤隊の熱い夏

6月28日、署内警防技術練成会が行われた。

消防隊はもちろんのこと、救急隊、日勤隊も参加した。6月初旬より始まった訓練、毎日暑さ、慣れない重装備に苦戦しながらも、日勤隊のチームワークを發揮し、「熱い」訓練をやり遂げることが出来た。

訓練を通じ、消防技術の習得はもちろんのこと、各担当の垣根を越えてひとつの訓練に取り組むことで、署としての団結力を上げることができたのは大きな成果であった。(中村)



## 浪速

Naniwa

## 安全安心たる所以

7月24日、浪速区大国地区で「大国地区環境浄化パレード」が行われました。

なんと、このパレード、今年で18年目。今回で178回目を迎える歴史あるパレードなのです。地域の方々、区役所、警察署、消防署などが一体となり、「安全で安心して暮らせる街大国」をスローガンに総勢約80名が参加しました。

昔からずっと変わらない、大国地区の安全安心な街は、地域住民のこういった繋がりがかけません。(岩井)

